

„Wir sammeln Blätter“

Wochenrückblick vom 12.10 - 16.10.2020

Im Morgenkreis wurden Ideen für die Laternen gesammelt. Die Kinder brachten verschiedene Vorschläge ein, wie z.B. Hund, Katze oder Vogel. Aber das hatten die Kinder schnell wieder verworfen. Am Ende hatten wir den Kindern vorgeschlagen, dass wir die Blätter benutzen könnten, die in unserem Garten liegen und diese auf unsere Laternen drucken könnten. Damit die Kinder sich das besser vorstellen konnten, wurde es ihnen im Morgenkreis exemplarisch gezeigt. Mit Elan ging es nach dem Frühstück in den Garten und die Kinder sammelten eifrig. Zum Schluss war die komplette Kiste voll mit Blättern.

Kinder erkunden ihre Umwelt mit allen Sinnen und machen dabei erste Erfahrungen mit dieser.





Am nächsten Tag wurden die gesammelten Blätter in Kataloge eingelegt, um die Blätter zu pressen. Dabei legten die Zwerge Zeitungspapier zwischen die einzelnen Seiten, damit die Blätter keine Abdrücke hinterlassen. Mit Fingerspitzengefühl wurden die Blätter vorsichtig auf die Zeitung platziert.

Die Kinder üben sich in ihrer Feinmotorik, lernen ihren Körper zu beherrschen und Geschicklichkeit zu entwickeln. Zudem werden ihnen neue Techniken sowie deren Funktionsweise vermittelt. Einfache technische Zusammenhänge werden durchschaubar und begreifbar.



Am nächsten Tag konnten die gepressten Blätter aus den Katalogen herausgeholt werden. Danach bedruckten die Kinder ihre Laternenbögen mit den Konturen der Blätter. Dazu wurde ein Blatt unter den Bogen gelegt und mit Wachsmalkreide übermalt („Frottage“). So entstanden bunte Blätter-Laternen, auf die die Kinder sehr stolz waren.



Durch eine neue Maltechnik lernen die Kinder Prinzipien zur gestalterischen Formgebung kennen, experimentieren neugierig damit und sammeln Erfahrungen. Ein Grundverständnis von Farben wird erworben.

